

Fecha: 08-07-2024

Medio: Revista La Agencia de Viajes Revista La Ağencia de Viajes Supl.:

Noticia general

Título: JetSmart comenzó a operar su nueva ruta directa entre Santiago y Curitiba

Pág.: 16 Cm2: 285,5 VPE: \$804.019 207 Tiraje: Lectoría: 621

Favorabilidad: No Definida

## JetSmart comenzó a operar su nueva ruta directa entre Santiago y Curitiba

La ruta temporal de JetSmart tiene tres frecuencias semanales, y aprovecha la mejor época del año para visitar la ciudad brasileña.

d portas de las vacaciones de invierno, JetSmart comenzó a operar la nueva ruta directa entre Santiago y Curitiba desde el pasado miércoles 19 de junio. Con esto, la compañía suma un nuevo destino en Brasil, donde ya vuela a ciudades como Río de Janeiro, Florianópolis, Foz de Iguazú y San Pablo.

JetSmart tendrá tres frecuencias: miércoles, viernes y domingo, para conectar ambas ciudades, ofreciendo a los pasajeros la oportunidad de descubrir la belleza y encanto de Curitiba.

Estas nuevas operaciones

funcionarán entre junio y finales de septiembre del presente año, una de las mejores épocas para visitar esta ciudad, ya que se recomienda ir entre marzo a noviembre, cuando hay una temperatura agradable y pocas precipitaciones.

"Curitiba está con los bra-



zos abiertos para recibir a los chilenos y argentinos que nos visitarán con los vuelos de JetSmart. Las líneas que conectarán a Buenos Aires y Santiago permitirán que más turistas conozcan los atractivos de la ciudad más inteligente del mundo", dijo Rafael Greca, alcalde de Curitiba.

## Incremento de pasajeros a Brasil

Desde JetSmart reportan que sus vuelos a Río de Janeiro han aumentado en un 67% la cantidad de pasajeros transportados con respecto a 2023.

Otros destinos preferidos por los chilenos en estas fechas son San Pablo, ruta con un crecimiento de más del 200% respecto a 2023, y Foz de Iguazú, que ha incrementado sus pasajeros en más del 29%, también respecto a 2023.